

Ausentismo en hospitales

Señor Director:

Los últimos datos publicados en "El Mercurio" muestran a 250 profesionales que abandonaron sus labores en hospitales públicos amparados por una licencia médica, para trabajar en otros establecimientos. A esto se suman más de 32 días al año de ausentismo del personal hospitalario.

Este problema, que se arrastra desde hace décadas, corrobora la imperiosa necesidad de concesionar "con bata blanca" la asistencia sanitaria de parte importante de los establecimientos hospitalarios y de Atención Primaria.

Este debería ser uno de los principales desafíos para el próximo gobierno.

RAFAEL CAVIEDES DUPRÀ